

BAB V

KESIMPULAN

Serangan artileri Korea Utara ke pulau Yeonpyeong, sebuah pulau yang masuk dalam wilayah kekuasaan Korea Selatan pada 23 November 2010 adalah sebuah serangan yang menciderai persetujuan gencatan senjata yang ditandatangani Korea Utara. Serangan artileri ini juga memicu serangan terbuka karena Korea Selatan membalas serangan artileri tersebut beberapa saat setelah Korea Utara melepaskan tembakan artilerinya. Korea Utara melakukan serangan atas wilayah Korea Selatan ini sebagai upaya peringatan atas rencana latihan militer gabungan antara Korea Selatan - Amerika Serikat juga sebagai serangan balasan atas jatuhnya meriam artileri dari latihan tembak yang diadakan militer Korea Selatan di Yeonpyeong.

Serangan Korea Utara atas pulau Yeonpyeong tidak akan pernah terjadi jika Korea Selatan tidak melakukan latihan perang gabungan bersama sekutunya yaitu Amerika Serikat. Berbagai latihan gabungan yang diadakan Korea Selatan dengan sekutu baik itu Amerika Serikat maupun Jepang hanya akan membuat panas Korea Utara. Sebenarnya Korea Utara dan Korea Selatan tidak perlu menambah panjang daftar konflik mereka jika kedua belah pihak bisa saling percaya satu sama lain. Dan berusaha menyelesaikan segala masalah yang ada dengan kepala dingin dan melalui meja perundingan dengan dilandasi cita-cita terwujudnya unifikasi Korea yang telah menjadi asa seluruh rakyat Korea. Serta

menjaga hubungan kerjasama yang telah terjalin sehingga nantinya kerjasama itu

dapat meningkatkan menimbulkan kepercayaan dan melebur rasa kebencian diantara Korea Utara dan Korea Selatan. Tentu saja segala proses dan upaya unifikasi ini diawasi dengan pihak-pihak netral yang tidak akan mengambil keuntungan dari konflik Semenanjung Korea ini. Dengan mulai melakukan pembelajaran dan pengenalan akan ideologi kepada rakyat masing-masing negara Korea. Ini agar tidak terjadi kebingungan di antara rakyat Semenanjung Korea. Dan setiap tindakan yang dapat memungkinkan timbulnya percikan api konflik sebaiknya dihindari apalagi jika konflik itu nantinya dapat meluas menjadi serangan terbuka dan berpotensi menimbulkan Perang Korea Jilid II, yang tentunya akibat dari perang ini akan merugikan dua negara yang sedang dalam

...akan unifikasi yang mungkin unifikasi: